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ESTE JUEVES 1 DE NOVIEMBRE,
CONCENTRACIÓN EN LA PLAZA
BOLÍVAR DE CATIA LA MAR E
I N AU G U R A C I Ó N  D E  V Í A
CHICHIRIVICHE.
GENERAL CARNEIRO INICIA
CAMPAÑA CON TODOS LOS
HIERROS
A partir de la 1 pm, en la Plaza Bolívar de Catia La Mar,
se realizará el acto de apertura de campaña del
candidato a la reelección para la gobernación de
Vargas, Jorge Luis García Carneiro, evento que seguirá
con una gran caravana vehicular para la inauguración
de la vía Oricao-Chichiriviche y culminará con un fiestón
en el poblado pesquero. El «General del Pueblo» se
dirigirá a los presentes en la referida plaza
revolucionaria .Pág.4

4 AÑOS DE GESTION

Gracias a las políticas nacionales revolucionarias
del Presidente Hugo Chávez Frías y a nuestro
Gobernador Jorge Luis García Carneiro en estos
4 años de gestión se dignificó al heroico pueblo
de Vargas con obras de alto calibre que impulsan
el desarrollo del estado y el buen vivir de los
varguenses.
Obras Ejecutadas y  Obras en Ejecución .     Pág.5

G A R C Í A
C A R N E I R O :
SUEÑO CON UN
ESTADO VARGAS
P L E N A M E N T E
DESARROLLADO

*** Los próximos cuatro años son fundamen-
tales para cristalizar los grandes proyectos
en la región y estoy seguro que el pueblo
varguense seguirá confiando en mi***

El ahora mandatario y can-
didato a la reelección para
la Gobernación del estado
Vargas,responde algunas
preguntas de importancia
para el estado.Pág.3

ALCALDÍA DE VARGAS
T R A N S F I E R E
R E C U R S O S  A
C O N S E J O S
COMUNALES…Pág. 7

MEDIOS COMUNITARIOS Y
ALTERNATIVOS DE TODO
EL PAÍS SE REUNIERON EN
VARGAS… Pág. 10

VOCEROS DE COMUNIDADES
PRESENTARON SUS NECESIDADES
AL GOBERNADOR DE VARGAS
GARCIA CARNEIRO SINCERA OBRAS
CON CONSEJOS COMUNALES DE
CARAYACA… Pág. 4
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«MAL DE CHAGAS»

Es una enfermedad producida por un parásito
protozoario: el tripanosoma cruzi.
El chipo es el insecto transmisor, el cual se infecta
cuando chupa la sangre de un animal con el parásito en
su cuerpo. Luego el insecto al picar al ser humano defeca
con lo cual lo contamina con el parásito  Principales
síntomas de la enfermedad

Si observa cualquiera de las siguientes dolencias como:
Fiebre, gripe, erupción cutánea, párpados inflamados la
recomendación de los especialistas es que deben acudir
inmediatamente al médico o centro asistencial más
cercano para que le presten los primeros servicios
médicos.

Evitar la automedicación debido a que los síntomas
suelen desaparecer espontáneamente. Sin embargo, si
no se trata a tiempo la infección persiste y puede causar
problemas intestinales y cardíacos serios después de
muchos años.
Cuando los síntomas finalmente se presentan, pueden
incluir: estreñimiento, problemas digestivos, dolor
abdominal dificultad para tragar
Puede evolucionar en tres fases: aguda, que dura 20 a
30 días; intermedia, que puede alcanzar varios años y
crónica según la gravedad y alcance del proceso
convirtiéndose en incurable.
Se diagnostica por una
prueba de sangre.

Recomocelo, este es
«El Chipo»

A luchar contra la abstención en las filas
Bolivarianas llamó el presidente del Partido
Socialista Unido de Venezuela (PSUV),
comandante Hugo Chávez. Hay que
recordarlo.

Ya nuestro comandante  fue reelecto por una
gran mayoría de esta República Bolivariana
de Venezuela.
Pero no es suficiente, pues hay que derrotar
la abstención en nuestras propias filas y
tenemos que ir más allá a buscar a nuestros
aliados  de los GPP y la mayor cantidad de
votos.

Para que con ello sea contundente; también
la victoria de nuestro  Gobernador García
Carneiro este venidero 16 de diciembre.

Vamos con disciplina y voluntad patriota a
cumplir todos y todas ese día tan especial e
importante, para  que el  pueblo varguense
reelijan a nuestro Gobernador .
El Gobernador del pueblo, el Gobernador
socialista García Carneiro;  no dejemos de

cumplir con nuestro deber, nuestro Voto es esencial
para ¡Ganar! y vencer a los apátridas disociados
de la derecha venezolana.

Nuestro Voto es importantísimo para lograrlo, no
pensemos jamás que no es necesario, sin él
estamos ayudando al enemigo a que nos venzan,
no permitamos que eso suceda, tú Voto, mi Voto es
primordial para logra la victoria el próximo 16 de
Diciembre por paliza, la abstención es nuestro único
enemigo, es ella la que nos puede vencer.

No dejemos pues que ésta nos derrote, salgamos
todos y todas bien temprano a votar.
Para obtener otra victoria perfecta más, pues asi
son estas elecciones para los varguenses
importantisimas para la continuidad de este proceso
revolucionario.

TU PERIODICO KRAYAK TE HACE
UN LLAMADO PARA QUE ESTE 16
DE DICIEMBRE NO TE QUEDES SIN
VOTAR.
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

GARCÍA CARNEIRO: SUEÑO CON UN EDO.VARGAS
PLENAMENTE DESARROLLADO

*** Los próximos cuatro años son fundamentales para
cristalizar los grandes proyectos en la región y estoy seguro
que el pueblo varguense seguirá confiando en mi***

 Dada la oportunidad que le brindó el Partido Socialista
Unido de Venezuela (PSUV), en la contienda electoral del
año 2008, Jorge Luis García Carneiro, vio realizado su
sueño, de convertirse en el Gobernador del estado Vargas,
luego que el pueblo litoralense le brindó la confianza ese
26 de septiembre, percibiendo en él, la persona que podría
llevar las riendas del Estado.
El ahora mandatario y candidato a la reelección para la
Gobernación del estado Vargas, desde su campaña
mostró la necesidad de cambiarle el rostro a la entidad,
ya que para su percepción -»este pueblo tenía un rostro
lleno de tristeza, producto del deslave y era necesario darle
alegría, volverlo hermoso y darle el sentido humano que
debe tener toda ciudad»-.
¿Cuál fue su percepción de Vargas al recibir la
Gobernación?
-Era un estado lleno de tristeza, producto del deslave del
año 1999, situación que marcó el deterioro de la entidad,
logrando que el pueblo perdiera el sentido de pertenencia,
bajando la autoestima de los que aquí habitan. Conseguí
un pueblo que luchaba por salir de las ruinas, por lo que
creímos necesario su transformación y convertirla en una
ciudad hermosa y llena de vida.
¿Cómo cataloga su gestión en estos cuatro años. Se
siente satisfecho?
 -Lo que hemos hecho se ve, se oye y se siente, y he
contado con excelente equipo de trabajo que me
acompaña, alcanzando grandes logros, pero uno nunca
está satisfecho a plenitud y yo aspiraba más, pero hay
trabas que escapan de nuestro entorno y no se pueden
controlar. Un ejemplo, es que yo ambicionaba tener el
estadio del fútbol de El Pavero y por problemas con la
empresa, hoy los deportistas no cuentan con este espacio.
¿Por qué cree que debe ser reelecto?

-La gestión habla por sí sola y los siguientes cuatro años
son fundamentales para cristalizar los grandes
proyectos que tenemos en marcha y que Vargas se
siga desarrollando. Es hora de que el Estado tenga su
oportunidad y las cosas buenas deben repetirse.
¿Cuáles son sus proyectos a futuro?
-Para el próximo periodo, trabajaremos en el marco del
Plan Nacional 2013-2019 y los objetivos históricos que
trata de salvar al planeta, por lo que tenemos un conjunto
de obras de saneamiento y embellecimiento de nuestras
playas, la explotación turística del parque coralino en
Puerto Viejo, que cuenta con 03 kilómetros de largo y
150 kilómetros de ancho, los terminales de pasajeros
de Catia la Mar y La Guaira, la plaza Bolívar de La Guaira,
05 parques de Agua, el estadio de Los Tiburones de la
Guaira, el parque temático de El pavero, las salas de
cine, el centro para el comercio, entre otras cosas. Al
adentrarnos en su intimidad, este hombre nacido el 8
de febrero del año 1952, Caraqueño y criado entre El
Valle, la isla de Margarita y las costas de Vargas, nos
habló de sus padres,  personas que sembraron en él,
valores como la moral y el amor al prójimo, los cuales
usa hoy como bandera en su vida cotidiana y dentro de
su gestión.

Su padre Ricardo García, para él fue un ejemplo de
lucha y moral, mientras que su madre – la cual nombra
con mucho orgullo- Agustina Carneiro, vivía para servir
a los demás y era querida por todos en El Valle, ya que
se desempeñaba como partera y lo de ella, lo compartía
con quien más lo necesitaba.
Casado desde hace 32 años, con María Carneiro Marín,
a quien cariñosamente le llama «Mariita», de cuya unión
tienen 05 hijos: Javier, Cesar, María Alejandra, María
Fernanda y Ender, quienes han sido el mayor apoyo en
las grandes decisiones que le ha tocado tomar en la
vida y entre ellas, ser Gobernador del estado Vargas.
                         Prensa Gobernación Vargas.- Nellizabeth Martínez.-

CONSEJOS COMUNALES DE VARGAS PROPONEN CREACIÓN DE
ALDEA UNIVERSITARIA AGROECOLÓGICA EN CARAYACA
Un total de 16 Consejos Comunales de sectores de esta
parroquia del estado Vargas y de la Colonia Tovar, estado
Aragua, se reunieron para afinar el proyecto de creación
de una aldea universitaria agroecológica, con el fin de
impulsar medidas que permitan disminuir la contaminación
por el uso indebido de productos agrotóxicos y preservar
las cuencas de los principales ríos de Carayaca.

La información fue suministrada por el presidente del
Consejo Legislativo de Vargas, José Félix Valera, quien
destacó que los vecinos se reunieron en Portachuelo,
donde debatieron sobre las medidas a seguir para frenar
el daño que presentan las cuencas de los ríos de El Limón,
Puerto Maya, Petaquire y Petaquirito, entre otros.
«Estos son ríos de agua potable que alimentan las
aducciones que surten al estado, por lo que no debemos
dejar pasar desapercibido esta problemática», dijo Valera,

quien advirtió además sobre la proliferación de casos
de cáncer de piel, enfermedades pulmonares y
digestivas, asociadas directamente al uso de estos
agrotóxicos.
En tal sentido, la aldea universitaria contribuiría al
desarrollo agrícola a partir del uso de fertilizantes y
químicos para el control de plagas a través de productos
naturales.
«Los habitantes piden la ayuda del Ejecutivo Nacional y
al Consejo Federal de Gobierno para que respalden este
proyecto.

De hecho, ya el Instituto Nacional de Tierras ha hecho
inspecciones para ver qué terrenos pudieran donarse y
el Ejecutivo estadal tiene adelantado el proyecto para
las aulas y los laboratorios», anunció.
                                                                       Fuente/AVN
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VOCEROS DE COMUNIDADES
P R E S E N T A R O N  S U S
NECESIDADES AL GOBERNADOR
DE VARGAS   GARCIA CARNEIRO
SINCERA OBRAS CON CONSEJOS
COMUNALES DE CARAYACA

Con el fin de escuchar las necesidades que presentan
cada uno de los poblados de la parroquia Carayaca,
además de sincerar la cantidad de obras que ha
ejecutado el gobierno regional en la mencionada
parroquia e informar de los proyectos para ejecutar en
los próximos días, el gobernador del estado Vargas Jorge
Luis García Carneiro sostuvo una reunión con
representantes de los distintos consejos comunales de
la zona.
Luego del derecho de palabra que sostuvieron los
voceros de los consejos comunales, el mandatario
señaló que reconoce las penurias de los habitantes de
Carayaca, por lo que explicó: «los carayaqueros no
pueden hablar de desidia por cuanto se ha invertido en
vialidad, transporte, educación y vivienda.

Hay que reconocer ante todo que por ser la parroquia
más grande en territorio, lo que allí se hace es poco
visible». García Carneiro, indicó algunas de las obras
llevadas a Cabo en la zona, en la cual destaca la nueva
carretera de Chichiriviche, la atención a las vías del
Limón, Tirima, Pericoco, Petaquire, así como la
contrucción de las escuelas Arturo Uslar Pietri,
Mercedes de Iso y la atención de infraestructura y
dotación del hospital Eudoro González de Carayaca y
los 11 ambulatorios de la parroquia.
Asimismo, el mandatario informó «ya están aprobados
los recursos para ejecución en concreto de las
vialidades de Aguacatal, La Laguna-Capachal,
Portachuelo-Cambural, lo que representa 2 mil 800
millones de bolívares para cada tramo de las
comunidades mencionadas».

Cabe destacar, que el gobierno ha brindado a través de
créditos a agricultores, alrededor de 16 millardos de
bolívares, ha ejecutado más de 200 viviendas y otras
300 se encuentran en construcción y ha amilanado el
problema del transporte, incorporando alrededor de 55
vehículos rústicos para cubrir rutas estudiantiles y
sociales, en los lugares más alejados de la parroquia.

CONCENTRACIÓN EN LA PLAZA
BOLÍVAR DE CATIA LA MAR E
I N AU G U R AC I Ó N  D E  V Í A
CHICHIRIVICHE DE LA
PARROQUIA CARAYACA.

GENERAL CARNEIRO INICIA
CAMPAÑA CON TODOS LOS
HIERROS
 A partir de la 1 pm, en la Plaza Bolívar de Catia La Mar, se
realizará el acto de apertura de campaña del candidato a
la reelección para la gobernación de Vargas, Jorge Luis
García Carneiro, evento que seguirá con una gran
caravana vehicular para la inauguración de la vía Oricao-
Chichiriviche y culminará con un fiestón en el poblado
pesquero.

El «General del Pueblo» se dirigirá a los presentes en la
referida plaza revolucionaria -espacios que antes eran
ocupados por una paupérrima estación de servicios-, y
luego liderará a la multitud hasta Puerto Carayaca donde
cortará la cinta del tramo de 8 kilómetros hasta
Chichiriviche de La Costa y allí sostendrá un nuevo
encuentro con su gente.

«Seguiré  poniéndole corazón a Vargas» es el eslogan
del gobernador para este nuevo reto que asume con
compromiso socialista y el humanismo que lo caracteriza.
La columna vertebral de la campaña del candidato psuvista
y partidos aliados, serán las inauguraciones de obras
realizadas durante sus primeros cuatro años de exitosa y
reconocida gestión.

En cuanto a la anhelada vía de Chichiriviche de la Costa,
DE LA PARROQUIA DE CARAYACA ESTADO VARGAS,
la misma fue ejecutada por el Instituto de Infraestructura
que dirige el coronel José Manuel Suárez Maldonado, y
cuenta con nuevos brocales, cunetas y torrenteras,
además de la reparación de tres «señoras» fallas de borde
(en total se trataron más de 20).

En esa obra se invirtieron más de 20 millones de bolívares
y generó más de 50 empleos directos y 150 indirectos.
Hubo la necesidad de instalar una concretera en el sector
para agilizar la faena y la falla de borde más fuerte
comprendió la construcción 2.100 metros cúbicos de
muro de concreto ciclópeo, con encofrado de 40% piedra
y 60% concreto de resistencia 250 kg/cm2.

La nueva vía tiene un ancho promedio de 6 metros y
beneficia directamente a los más de 800 habitantes de
Chichiriviche y a los miles de turistas que van a disfrutar
de esa hermosa bahía.
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4 AÑOS DE GESTION
Gracias a las políticas nacionales
revolucionarias del Presidente Hugo
Chávez Frías y a nuestro
Gobernador Jorge Luis
García Carneiro en estos 4
años de gestión se dignificó al
heroico pueblo de Vargas con obras
de alto calibre que impulsan el
desarrollo del estado y el buen vivir
de los varguenses.
¡Seguiré Poniéndole a Vargas!
Obras Ejecutadas

-Parques de Bolsillo en Guanape,
Santa Eduviges, La Zorra y Mare-
Abajo.
 .- Paseo Deportivo 10 Marzo.
.- Canchas de arena de playa.
.- Parque de Agua Infantil bajada del
Playón.
.- Plaza Mayor de Catia La Mar.
 .- Elevado de Catia La Mar.
 .- Elevado y distribuidor de Zamora.
.- Avenida Bicentenaria de Mare
Abajo.
.-Más de 30 paradas para transporte
público.

.-Vía de Chichiriviche.

.- Recuperación vía de Galipán.

.-Puente Navarrete.

.- 30 Unidades de Transporte
Rural. .-30 Unidades Caracas- La
Guaira. .-Rutas Estudiantiles.
.-Rehabilitación sala de
emergencia Hospital Rafael
Médina  Jiménez de Pariata.
.-Apertura del Servicio de
Quimioterapia.
.-Remodelación de la emergencia
de Hospital de La Sabana.
.- Apertura de servicio gineco-
obstetricia Hospital de Carayaca.
.-Creación de Unidad de Pie
Diabético y el Banco de Sangre.
 .-Construcción de las Escuelas
Magaly Espinoza en El Junko,
Arturo Uslar Pietri en Carayaca,
Ángel Valero Hostos en Las
Tunitas, entre otras.
 .-Recuperación de Canteras.
 .-Ferretería Socialista.
.-Instalación de Planta de Asfalto.
.-Más de 2.800 viviendas
entregadas y más de 9.000 en

                                 Marianela Briceño C.

construcción a lo largo y ancho
del estado.

Obras en Ejecución.
.- Plaza Bolívar de La Guaira.
.- Paseo Turístico Deportivo El
Pavero.
 .- Centro Comercial Socialista. .-
Complejo Ferial.
.- El mejor Terminal de Transporte
Público de Venezuela en CatiaLa
Mar.
 .- Parador Turístico La Zorra.
.-Terminal Interurbano en La
Guaira.
.-Creación de Puente de Mamo
y Ampliación de la vía.
 .-Campo de Fútbol El Pavero.
 .- Estadio de Los Tiburones de
La Guaira «Café Martínez».
.-Rehabilitación Integral y
Transformación del Hábitat del
Eje de Mare Abajo, beneficiando
a más de 15 mil personas.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

VÍAS DE CARAYACA Y EL JUNKO SERÁN INTERVENIDAS
MASIVAMENTE MEDIANTE LA AUTOCONSTRUCCIÓN

Con el fin de articular esfuerzos para
crear un plan único que permita atender
rápidamente el problema de la vialidad
de Carayaca y El Junko, los voceros y
voceras de unos 50 consejos
comunales de ambas parroquias del
estado Vargas, sostendrán una reunión
con autoridades del gobierno nacional
y regional, quienes buscan establecer
cerca de 30 frentes de trabajo
simultáneo, a través de la figura de la
autoconstrucción.

Así lo anunció el presidente del Consejo
Legislativo del Estado Vargas (Clev),
José Félix Valera, quien informó que un
primer encuentro entre representantes
del Poder Popular y organismos como
el Instituto Nacional de Tierras (Inti), el
Instituto Autónomo de Infraestructura
del Estado Vargas (Infravargas), el
Instituto de Desarrollo Rural (Inder), el
Clev, así como las empresas
socialistas del ejecutivo regional
Concreto y Asfalto del Estado Vargas
(Conasfvar) y Desarrollos

Estructurales y Mineros de Vargas
(Demivargas).
«Asumimos que tenemos una
emergencia agraria y vial que sólo
la podemos resolver con el concurso
de todos», dijo Valera quien detalló
que en la reunión  se distribuirán
responsabilidades de acuerdo con
las necesidades que presenten las
zonas a intervenir.

«Llegamos a un acuerdo importante
en abordar las principales vías a
través de la autoconstrucción, es
decir que el gobierno del general
Jorge Luis García Carneiro aporta el
material de construcción y la gente,
organizada en consejos comunales,
van a asumir la realización de las
obras»,
explicó Valera quien aseguró que
con esta metodología se busca
avanzar más rápidamente en pro de
resultados favorables para las zonas
rurales. Informó el legislador que la
reunión se sostendrá en la Casa
Ministerial, en Playa Grande.
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GOBERNACION, ALCALDIA Y EQ. DE TRABAJO AN DIP. ODALIS MONZON
ATIENDEN EN CARAYACA LOS SECTORES CALLE LOS JARDINES, EL
HOYITO TARMAS Y AGUARITO POR FUERTES LLUVIAS

Se organizó equipo institucional como un solo gobierno
bajo la orientación del G/J Jorge Luis García Carneiro y el
Prof. Alexis Toledo Castro para atender problemáticas
presentadas por las continuas lluvias en la parroquia de
carayaca.
A solicitud de los voceras y voceros de las organizaciones
del poder popular que hacen vida e los sectores  El
Cementerio, Aguarito, se realizaron trabajo a primera hora
de la mañana contando con una máquina y cuadrilla
humana para restituir paso vehicular por caída de talud
de tierra y material vegetal dejando  como resultado (01)
vivienda en alto riesgo la cual se reporto de inmediato a
Protección Civil, en segunda fase sector El hoyito Tarmas
se activa limpieza boca de visitas y tanquilla tapadas por
sedimentos arenoso y piedras como consecuencia se
desbordo caudal de la quebrada afectando las viviendas
cercanas con el ingresos de las aguas sin producir perdida
material ni humana, para culminar en tercera fase se
realizo visita en el lugar vía Tarmas Los Sin Techos Casa

de la Sra. Milagros Carvajal donde pernotan (03) familias
de manera preventiva (09) personas entre adultos y
niños debido a la inestabilidad del terreno donde está
construida sus bienhechurías reportadas al igual a
protección civil para su respectiva inspección y
evaluación.
Reinaldo Requena por la Gobernación, Felipe Pacheco
en representación de la Alcaldía y Carlos Andrade
Asistente Dip. AN Odalis Monzón,  agradecen el apoyo
recibido por parte de las comunidades organizadas en
el acompañamiento de las diferentes actividades
emprendidas en pro de su comunidad.

Para finalizar el compañero Carlos Andrade ratifica el
compromiso del Gobierno Revolucionario Nacional y
Regional en atender con eficiencia a las comunidades
que pudieran estar afectadas por las lluvias, señala
también pueden reportar por los números de contactos
0800-558.84.27 y 171, Jefatura Civil, Estación de
Bomberos o policial más cercana.                                   E.E

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
GOBERNACIÓN DE VARGAS, A TRAVÉS DE IVIVAR, EJECUTÓ LOS
TRABAJOS EN LOS ASCENSORES DEL BLOQUE 2 DE LA PÁEZASCENSORES DEL BLOQUE 2 DE LA PÁEZASCENSORES DEL BLOQUE 2 DE LA PÁEZASCENSORES DEL BLOQUE 2 DE LA PÁEZASCENSORES DEL BLOQUE 2 DE LA PÁEZ

Como nuevos quedaron los dos
ascensores del bloque 2 de la Urb.
Páez, parroquia Catia La Mar, luego
de la rehabilitación realizada por la
Gobernación de Vargas, a través del
Instituto de la Vivienda (Ivivar).

Así lo afirmó la presidenta de Ivivar,
Dianney Ocanto, quien señaló que

sótano del bloque, el reemplazo de tuberías de aguas
pluviales del módulo de Barrio Adentro y la construcción
de una tanquilla».

Por su parte, las representantes de la Mesa de Trabajo
del bloque 2, Amada Liendo y Nubia Sequeira
agradecieron al gobernador García Carneiro y a Ivivar
por esta obra que tiene gran relevancia para toda la
comunidad. Liendo aseguró que las personas mayores
que vivían en los pisos superiores tenían meses sin bajar
y ahora pueden hacer su vida normal, sin ninguna
limitación.
«Estoy muy contenta viendo como las personas pueden
subir sus mercados, sus botellones de agua o
simplemente bajar a la panadería sin tanto esfuerzo,
fue un trabajo excelente».
Por su parte Sequeira subrayó que con esta obra tienen
una motivación para organizarse y para poner al día el
condominio del bloque. «El compromiso ahora es de la
comunidad, es nuestro deber mantener los ascensores
y utilizarlo adecuadamente para que no se dañen»,
señaló.
                                             Prensa Gobernación de Vargas/MBC.-

esta semana pusieron en funcionamiento los ascensores,
beneficiando a más de 150 familias que habitan en el
bloque 2, es decir, más de 800 personas.
«En los próximos días el gobernador García Carneiro
reinaugurará personalmente estos dos ascensores en
compañía de la comunidad»,  indicó.

Ocanto afirmó que la inversión de la Gobernación supera
el millón 800 mil bolívares por ser una intervención integral
que fue mucho más allá de la reparación de los
ascensores. «Además de la rehabilitación del sistema
eléctrico y las cabinas, realizamos previamente el
achicamiento de aguas servidas con bombas y camiones
tipo vactor, la sustitución de tuberías en las 30 fosas del

   Amada Liendo
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ALCALDÍA DE VARGAS TRANSFIERE RECURSOS
A CONSEJOS COMUNALES

La Alcaldía del Municipio Vargas hizo
entrega de Bs. 7.786.471,00 en
trasferencias de recursos
económicos para construcción, y
mejorías a las comunidades de las
parroquias de: Carayaca por un
monto total de inversión de
600.000,00,Catia la Mar 1.650.000,00,
Urimare 510.000,00,Carlos Soublette
550.000,00,Maiquetia 2.291.694,00,La
Guaira 850.000,00, Caraballeda
260.000,00, Caruao 894.777,00 y
finalmente el Consejo de Pescadores
de Caruao por 180.000,00.
La actividad estuvo a cargo de Alcalde
Alexis Toledo Castro el cual hizo
entrega de los recursos económicos

a los diversos
c o n s e j o s
c o m u n a l e s
representantes
de las
parroquias en la
Plaza Vargas.

«Este acto de
hoy no es una
caridad, son
entregados por
que esto es de
l o s
venezolanos,
queremos como

revolucionarios contribuir con las
necesidades del pueblo, somos
actores del proceso revolucionario
liderado por Hugo Chávez Frías,
esta es su gotita de petróleo»
puntualizó.  María Laya
representante del Consejo Comunal
de las Tunitas Qta Loma manifestó:
«Estamos agradecidos y felices,
nos correspondió parte del aporte
contendiente a 250.000,00 para
concluir la III etapa del pavimento en
concreto armado de la calle Arauca
de las tunitas de Catia la mar , esto
es un beneficio para la comunidad
que se da solo en revolución».
                 Prensa Alcaldía de Vargas- K.E

-------------------------------------------------------------------------------------------------

GRACIAS A LA
ARTICULACIÓN
GOBERNACIÓN Y
CANTV, INSTALARÁN
9 5 0  L Í N E A S
TELEFÓNICAS EN
GALIPÁN

Dos centrales telefónicas con
capacidad  para 950 líneas serán
instaladas a finales de año en los
sectores de San José de Galipán y
San Isidro gracias a la articulación
entre la Gobernación de Vargas y la
Compañía Anónima de Teléfonos de
Venezuela (CANTV).

Con la instalación de estas centrales
telefónicas, escuelas, consejos
comunales, centros de salud,
modulo policial y comunidades
organizadas serán beneficiados
directamente.

Cabe destacar, que el gobierno
regional conjuntamente con CANTV,
ha venido realizando estas
instalaciones en las parroquias de
Carayaca , Macuto, Catia la Mar,
Caruao entre otras.

Por su parte Enrique Tortosa,
director de la secretaria sectorial de
telecomunicaciones de la
gobernación de Vargas, informó que
está en proyecto la instalación de
centrales telefónicas en la parroquia
Naiguatá, en el sector el Tigrillo.
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CONSEJO LEGISLATIVO APOYA
DECRETO DE PROHIBICIÓN DE
MATERIALES FERROSO Y NO
FERROSO EN EL ESTADO VARGAS

El presidente del Consejo Legislativo del estado Vargas,
José Félix Valera y el grupo de Legisladores socialistas
apoyan institucionalmente el Decreto nº 084-2012 de
fecha 26 de Septiembre presentado por poder ejecutivo
regional mediante el Gobernador Jorge Luis García
Carneiro, el cual consiste en «Prohibir la recolección,
distribución, almacenaje, transporte y comercialización
de desechos sólidos no biodegradables, como materiales
ferrosos y no ferrosos».
José Félix Valera enfatizó «el CLEV apoya
institucionalmente el decreto como parte de consolidar
el socialismo del siglo XXI y enmarcado en el plan
socialista de la Nación 2013-2019, impulsar el
cumplimiento de la misma a través de leyes del estado e
incorporar al poder popular». Valera finalizo «debemos
ser referencia para los demás estados del país,
felicitamos al Gobernador por la decisión».
Por su parte el Gobernador destaco «con esta medida
estoy seguro que va a beneficiar a aquellas personas que
por necesidad se veían obligadas a cometer actos
delictivos, esta actividad dejo muchas pérdidas al estado
en vista del hurto de este tipo de material, daños a obras
públicas y afectación al servicio público». A partir de su
publicación en gaceta oficial del estado Vargas la empresa
socialista INSUSVARGAS quedo como la única
encargada de la recolección, distribución, almacenaje,
transporte y comercialización de los materiales ferrosos
y no ferrosos tales como; hierro, acero, grafito, cobre,
bronce, aluminio, zinc y cualquier otro derivado que
pudiera ser obtenido a través del reciclaje forzoso.
                                                                 Prensa CLEV/ Darelys Chirino-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

FUERON APROBADOS 17 CRÉDITOS POR EL CLEV
En sesión en el Consejo Legislativo del estado Vargas,
fueron aprobados 17 créditos adicionales a solicitud del
Ejecutivo regional, para un total de más de 65.000.000,00,
destinaron a Pasivo laborales y transformación del
Estado.

José Félix Valera, presidente del Clev, informó la
disposición de sus compañeros del bloque socialista para
aprobar con celeridad créditos como por ejemplo el de
Bs 17.846.804,15 para fortalecer el pago de 401 «Gasto
de Personal» y 407 «Transferencia y Donaciones», así
como el de Bs.562.172, 80, el cual será financiado con
cargo a la reservas del Tesoro del Estado Vargas,
destinado para adquisición de implementos deportivos y
uniforme para dotación de los deportistas varguenses.

Otros créditos relevantes sancionados fueron por
Bs10.898.070, 70 «Continuación de la construcción de
la avenida que empalmara el boulevard la Marina con la
entrada de Marapa, incluyendo obras complementarias
y enlaces en el tramo, parroquia Catia la mar, Estado
Vargas; así como el de Bs. 2.302.642,40 « culminación
de la parada en el sector los silos norte, el túnel que
conecta con acera sur, la rehabilitación de la salida sur
esquina pachano, parroquia la Guaira, Estado Varga»
Dijo el presidente del CLEV, que esta solicitudes
emanada por el ejecutivo regional, son requeridas para
la transformación que viene realizando nuestros
Gobernador Jorge Luis García Carneiro en el Estado y
este ente respalda contundentemente la gestión de
nuestro Gobernador

PRESIDENTE JOSÉ FÉLIX
VALERA: TRABAJADORES DEL
CLEV RECIBIERON SUS
AGUINALDO
Con la finalidad de tener una administración eficiente y
que esté al día en cuanto a honrar los derechos de la
clase trabajadora, este martes en la tarde se hizo efectiva
la cancelación de los aguinaldos del personal
administrativo y obrero adscrito al Consejo Legislativo
del Estado Vargas (Clev).

Así lo anunció el presidente de este órgano, José Félix
Valera, quien expresó que «con esta acción estamos
cumpliendo las directrices dadas por el gobernador del
estado Vargas, Jorge Luis García Carneiro, de cancelar
bien temprano los aguinaldos para que nuestros
trabajadores y trabajadoras puedan planificar sus
compras decembrinas», dijo.
Explicó Valera que en tal sentido, el Clev ha cancelado
un total de 1.459.000 bolívares a los casi cien
trabajadores, entre directivos, personal técnico,
administrativo y obrero.
Señaló que a los legisladores le corresponden 90 días
hábiles de agüinaldo, mientras que al resto del personal
150 días.
                                                                                         Prensa CLEV
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COMO ENFRIAR EL MUNDO:
Como el mayor daño a la naturaleza proviene de la que-
ma de combustibles fósiles derivados del petróleo o gas
natural, mientras menos de estos productos consuma
mejor será para la Tierra y sus habitantes, entre ellos
usted, su familia y sus descendientes. La quema de
estos combustibles descarga gases de invernadero,
como el CO2 y el metano en la atmósfera, aumentando
sus niveles naturales, produciendo el calentamiento glo-
bal y el cambio climático.

EN EL HOGAR:

 - Cámbiese a energías renovables, busque influir en
sus círculos, como colegio, empresa o vecindario para
que se conecten a una compañía eléctrica que utilice
energía renovable.
- Si utiliza agua caliente en la ducha, en el lavamanos o
en el lavaplatos, intente regular su temperatura, según
la estación en que esté .
 - No ocupe su lavadora todos los días y use sólo car-
gas completas. Lave con agua fría, los detergentes ac-
tuales tiene mejor rendimiento.
- Abra su refrigerador en forma programada y ciérrelo
bien lo antes posible. Espere que la comida se enfríe
antes de ponerla en el refrigerador. Ubique el refrigera-

dor lejos de la cocina. Descongélelo regularmente.
- Luego de sacar la comida del refrigerador, trate de de-
volver lo antes posible lo que quiere desea volver a guar-
dar en su interior, para que no se tempere con el calor
exterior y pierda frío. El refrigerador deberá volver a en-
friarla.
- Intente usar paneles solares en su hogar ya sea para
generar electricidad o calentar el agua. Puede ahorrar
hasta 1.025 kg de CO2 al año.
 - Opte por una ducha rápida en vez de un baño largo. El
calefont genera gases de invernadero y no es obligatorio
ducharse todos los días.
 - Para descongelar sus alimentos sáquelos del freezer
con tiempo la noche anterior, si no lo hizo pruebe dejando
el producto congelado en contacto con el metal del lava
platos o sobre la bandeja metálica del horno, el metal dis-
persa el frío y descongela con rapidez. Evite descongelar
con el microondas.
 - Actúe en su entorno convenciendo a los demás de la
urgencia de tomar las medidas enunciadas y de la nece-
sidad de un urgente cambio de actitud ante el calenta-
miento global. Electrodomésticos:
- Compre electrodomésticos o equipos electrónicos de
bajo consumo, elija los que ahorran energía.
Vea  busque la etiqueta de la Estrella de la Energía
- Apage el televisor, computador, pantalla o luces si no las
está ocupando. Puede ahorrar hasta 87 kg de CO2 al año.
 - Enchufe su televisor, toca DVDs, computador, monitor,
impresora, microondas, cargadores de móviles o lámpa-
ras en una zapatilla de enchufes provisto de un interrup-
tor, de modo de poder cortar totalmente la energía a es-
tos aparatos cuando no los esté utilizando, ya que sigen
consumiendo pequeñas cantidades de corriente aunque
se encuentren apagados.
Esto es mejor que desenchufarlos directamente, que pue-
de dañar el enchufe.
 - Fabríque una funda aislante para abrigar su calentador
de agua con un trozo de frazada, ahorrará electricidad y
podría dejar de producir unos 500 kilos de CO2 al año.
 - Desenchufe el cargador del teléfono móvil al finalizar la
carga.                                                                                   DAYGLE PINTO.

ESTE 07 DE OCTUBRE FUE:
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Alcalde Toledo estuvo en 10mo Encuentro de Comunicación Popular
MEDIOS COMUNITARIOS Y ALTERNATIVOS DE TODO EL PAÍS SE
REUNIERON EN VARGAS

El Alcalde del Municipio Vargas, Alexis Toledo, destacó la
importancia de la articulación de los medios comunitarios
y alternativos durante la realización del Décimo Encuentro
Nacional de Comunicación Popular, efectuado en el Salón
Francisco de Miranda de la Ciudad Vacacional Los
Caracas, en el estado Vargas, los días 19 y 20 de octubre
del mes en curso.

Toledo habló sobre la experiencia en Vargas de los medios
comunitarios y alternativos, destacando que actualmente
se han superado algunas dificultades que se presentaron
en los inicios de estas organizaciones, «algunas vivencias
fueron inicialmente muy personalistas, afortunadamente
eso ha cambiado y hoy en día trabajan articuladamente»,
apuntó.
Del mismo modo, el mandatario local hizo una reflexión
sobre los resultados de las recientes elecciones
presidenciales del 7-O, y exhortó a los medios de
comunicación comunitaria y alternativa a profundizar la
difusión de la obra de gestión del gobierno, así como de
la revolución en la parte ideológica.

El 10mo Encuentro del Comando Nacional de
Comunicación Popular reunió a 48 voceros,
representantes de aproximadamente 580 medios
comunitarios y alternativos de todo el país, quienes
fueron elegidos previamente en sus respectivas
regiones. Rommel Parra, fundador del Colectivo Radio
Chuspa, indicó que la agenda de discusión de esta
jornada incluyó la evaluación de las elecciones
presidenciales, además de la aprobación de un
documento para la estructuración del Comando
Nacional.
La actividad contó con la presencia del Gerente General
de Servicios Universales de Conatel, José Suárez; y del
Director Nacional de Medios Comunitarios y Alternativos
del Ministerio de Comunicación e Información (MINCI),
Reinaldo Scorsia, quien señaló que el Comando Nacional
de Comunicación Popular tiene aproximadamente un año
reuniéndose y que trabajan en la integración de un
Sistema de Comunicación Popular que abarca medios
impresos, audiovisuales y electrónicos.
                                                  Prensa Alcaldía del Municipio Vargas

GOBERNADOR DE VARGAS JORGE LUIS GARCÍA CARNEIRO, AL
FINALIZAR 2012 DAMNIFICADOS TENDRÁN SU NUEVA VIVIENDA

Entre 5.000 y 6.000
viviendas para
familias damnificadas
del estado Vargas
serán entregadas
antes de finalizar
2012, informó el
gobernador del
estado Vargas, Jorge
Luis García Carneiro.

Indicó que es la
culminación del ciclo
de respuesta
habitacional digna a

las familias que resultaron damnificadas como
consecuencia de las fuertes lluvias de 2010.

Entrevistado en el programa Toda Venezuela, que
transmite Venezolana de Televisión (VTV),

García Carneiro informó que hasta octubre de este año
se han entregado cerca de 14 mil viviendas, con las
cuales se ha otorgado respuesta al mayor porcentaje de
varguenses que se encontraban en refugios.

 »Nos satisface estimar que ya todas las familias que
estaban en refugios en el estado Vargas estarán en sus
viviendas nuevas antes que finalice el mes de diciembre
de este año», señaló el gobernador.

Mencionó que la adjudicación de viviendas en la entidad
ha sido un proceso progresivo y permanente; y el último
grupo de viviendas fueron 304, entregadas la semana
pasada.



KrayaKKrayaKKrayaKKrayaKKrayaK           OCTUBRE  2012.11

-----------------------------------------------------------------------------------------------

Reconocen apoyo
brindado por mandatario
regional
MISIONES SOCIALES
APOYAN REELECCIÓN
DE GARCÍA CARNEIRO
Los coordinadores de las diferentes
Misiones Sociales en el estado
Vargas ratifican su apoyo a la gestión
del gobernador Jorge Luis García
Carneiro y celebraron su inscripción
para la reelección durante las
próximas elecciones regionales que
se celebrarán el próximo diciembre.

Así lo informó el presidente de la
Fundación Misiones Sociales, Tomás
Grieses, quien asistió al acto de
inscripción del mandatario regional
ante el CNE junto a representantes
y beneficiarios de las diferentes
misiones que hacen vida en la
entidad.  Griese indicó que gracias
al trabajo del gobernador García
Carneiro, Vargas es ejemplo a nivel
nacional en la coordinación y apoyo
a las misiones sociales, lo cual se
ha materializado a través de  la
creación del comando intermisiones.
«Es innegable que aquí tenemos un
sistema de organización y
cooperación que nos permite llevar
los diferentes programas del
gobierno a las comunidades
varguenses», destacó.
El comando intermisiones es un
espacio impulsado desde la
Gobernación de Vargas para la
coordinación, articulación y
planificación del trabajo de las
diferentes misiones.

«La participación de los colabores
cubanos en materia de salud,
educación, cultura, deportes,
alimentación, entre otras, ha sido
apoyada en todo momento por
García Carneiro, quien ha promovido
la política de un solo gobierno
revolucionario que tiene como
objetivo brindar el mayor bienestar
posible al pueblo varguense».
«En el nuevo período del gobernador
seguiremos trabajando junto al
gobierno nacional en el impulso de
las misiones y de las micromisiones
anunciadas por el presidente Hugo
Chávez Frías, con el fin de
profundizar la atención integral a la
población varguense», afirmó
Griese.
               Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

109 unidades ofrecen un descuento del 20 por ciento

MÁS DE 600 MIL USUARIOS SON BENEFICIADOS
CON TRANSPORTE SOCIALISTA

Más de 600 mil usuarios del transporte
público en la entidad, son beneficiados
de manera directa con la nueva
empresa de transporte urbano
socialista (Transuvar), creada
recientemente por la Gobernación de
Vargas, con el propósito de brindar un
servicio de calidad.
Transuvar, cuenta con 17 rutas
estudiantiles y 19 rutas sociales
distribuidas en todas las parroquias
del Estado, además cuenta con  109
unidades de transporte gracias a
convenios realizados entre la
Fundación Fondo Nacional de
Transporte Urbano (FONTUR),
PDVSA y la Gobernación que 
permiten subsidio estudiantil y
garantizan el mantenimiento de las
unidades.
Asimismo, ha generado 60 empleos
directos y 120 indirectos, brindado

cursos de mejoramiento
profesional a los conductores,
y ofreciendo un servicio del 20%
menos  que el precio
establecido en las líneas
privadas del transporte público.
La ruta estudiantil cuenta
actualmente con 25 unidades,
la cual presta servicio a los
niños y niñas de la Orquesta
Sinfónica Infantil,
especialmente aquellos que
viven en zonas alejadas como
las parroquias Carayaca,  el
Junko y Caruao.  «Estamos
subiendo el nivel de escolaridad
secundaria ofreciéndole al
estudiantado un servicio de

calidad, totalmente gratuito y creado
especialmente para ellos», así lo
expresó José Carrasco, presidente
de este (Transuvar).
Por su parte el primer mandatario
regional, Jorge Luís García Carneiro,
resaltó que «tanto la  ruta social
como la estudiantil, fueron creadas
para asumir algunas deficiencias
que tenemos con las unidades de
transporte público de la entidad, y
hasta ahora ha sido todo un éxito,
nuestros jóvenes, adultos mayores 
y el público en general, cuentan con
vehículos en optimas condiciones».
Asimismo, García Carneiro, exhortó
a los usuarios al cuidado de las
nuevas unidades «la idea es que los
autobuses  permanezcan en el
tiempo y eso sólo dependerá del
cuido y mantenimiento del usuario».
              Prensa.-Gobernación de Vargas.

La Fundación Rosa Luxemburg,
conjuntamente con el Instituto
Transnacional (TNI), Oilwatch, El Foro
Social Mundial Temático Venezuela, el
Centro de Estudios Latinoamericanos
y Caribeños Rómulo Gallegos
(CELARG) y la Comunidad de Trabajo
de Investigaciones (COTRAIN)
tenemos el gusto de invitarle:al
SEMINARIO

Con la participación de:
Edgardo Lander-Sociólogo, integrante
del equipo promotor del Foro
Social Mundial Temático, Venezuela.
Maristella Svampa – Investigadora
CONICET; Profesora de la Universidad
Nacional de la Plata; Novelista
(Argentina)
Asdrúbal Baptista – Banco Central de
Venezuela, IESA (Venezuela)

Esperanza Martínez -Acción
Ecológica, Oilwatch (Ecuador)
Tatiana Roa Avendaño -
Ambientalista (Colombia)
Víctor Álvarez- Investigador Centro
Internacional Miranda (Venezuela)
John Dillon – Kairos, Iniciativas de
Justicia Ecuménica Canadiense
(Canadá)
Mazhar Al Shereidah - Profesor
Universidad Central de Venezuela
(Venezuela)
Pablo Bertinat – Revista Energía y
equidad (Argentina)
Santiago Arconada Rodríguez -
Universidad Nacional Experimental
Indígena del Tauca (Venezuela)
Rafael Uzcátegui – PROVEA
(Venezuela)
Emiliano Teran Mantovani
Universidad Central de Venezuela

DESDE 1 DE NOVIEMBRE, Seminario Público
Internacional: El Lado Oscuro del Petróleo y el
Mito del Desarrollo en Venezuela
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